



Kreismusikschule Helmstedt e.V.

Was ist eigentlich Musikalische Früherziehung?

Dieser Kurs richtet sich an **Kinder zwischen 4 und 6 Jahre** und dauert **zwei Schuljahre**. In kleinen Gruppen von ca. **8 bis 10 Kindern** versucht die Musikalische Früherziehung, Kinder spielerisch an den Umgang und die Eigenschaften von Musik heranzuführen und ihnen in erster Linie Freude und Spaß zu vermitteln.

Es wird:

- gesungen und getanzt,
- auf einfachen Instrumenten gespielt,
- Rhythmen/Verse nachempfunden oder ausprobiert,
- Stimmbildung zur besseren Aussprache betrieben,
- Klanggeschichte gespielt,
- Musik bewusst gehört und gemacht,
- die Koordination von mehreren Abläufen gleichzeitig geübt (z.B. singen, rhythmisch klatschen, tanzen usw.)
- Musik gemalt und graphisch notiert.

Die Kinder lernen sich nicht nur durch, sondern vor allem mit Musik auszudrücken. Dies alles ist zum einen hilfreich, um festzustellen, ob Ihrem Kind der spätere Umgang mit einem „echten“ Instrument liegt, andererseits lernen die Kinder durch das aktive Musizieren:

- soziale Verhaltensnormen einer Gruppe kennen,
- miteinander zu teilen,
- abwarten zu können, bis der andere fertig gespielt hat,
- gleichzeitig zu musizieren bzw. nacheinander einzusteigen,
- auf andere Rücksicht zu nehmen,
- sich manchmal unterordnen zu müssen, aber auch eine Gruppe anzuführen...

Des Weiteren **fördert die Beschäftigung mit Musik** die Aussprache, die Koordination schwieriger Handlungsabläufe, den gesamten Bewegungsapparat uvm.

Wir benötigen zur Teilnahme an der Musikalischen Früherziehung (MFE) nur ein paar Gymnastikschuhe oder dicke Socken, eventuell eine Trinkflasche.

Gerne kann man sich zur kostenfreien Schnupperstunde über unsere Homepage anmelden.